
滝沢　幸映  議員

質問項 目ここが聞きたい!
一般質問

（一般質問の文章は、質問者の責任で作成しています）

経営状況は

前年同期より持ち直し

町
内
企
業

問　

コ
ロ
ナ
感
染
症
、
ロ
シ

ア
に
よ
る
軍
事
侵
攻
、
円
安

も
加
速
す
る
中
、
企
業
経
営

に
は
不
安
材
料
が
多
く
先
行

き
に
懸
念
が
あ
る
。
町
内
企

業
の
経
営
状
況
、
外
国
籍
の

方
や
坂
城
高
校
卒
業
生
の
採

用
状
況
、
企
業
Ｐ
Ｒ
へ
の
取

り
組
み
は
。

町
長　

主
な
製
造
業
20
社
４

月
〜
６
月
期
の
経
営
状
況
調

査
に
よ
る
と
、
町
内
の
製
造

業
は
生
産
量
や
売
上
げ
が
回

復
傾
向
で
前
年
同
期
比
、
生

産
量
の
増
加
が
８
社
、
売
上

げ
は
11
社
が
増
加
と
持
ち
直

し
て
き
て
い
る
。
雇
用
状
況

は
３
ヶ
月
前
比
１
０
０
人
増

員
、
来
年
４
月
は
１
０
１
人

の
増
員
予
定
で
あ
る
。
外
国

籍
の
方
の
雇
用
状
況
は
12
社

で
非
正
規
雇
用
含
め
約
４
５

０
人
で
あ
り
、
増
加
傾
向
で

あ
る
。

商
工
農
林
課
長　

坂
城
高
校

卒
業
生
の
町
内
へ
の
就
職

状
況
は
、
直
近
５
年
間
の
合

計
は
53
名
。
今
後
も
企
業
見

学
会
、
イ
ン
タ
ー
ン
シ
ッ
プ

な
ど
継
続
し
て
取
り
組
む
。

企
業
Ｐ
Ｒ
は
、
商
工
会
で
作

成
し
た
50
本
の
Ｐ
Ｒ
動
画
を

町
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
の
移
住
・

定
住
欄
に
リ
ン
ク
を
貼
り
、

ト
ッ
プ
ペ
ー
ジ
に
バ
ナ
ー
設

置
を
進
め
て
い
る
。

空
家
問
題　

問　

最
新
の
空
家
数
と
適
切

な
管
理
を
促
す
対
策
は
。

住
民
環
境
課
長　

直
近
の
調

査
で
３
０
９
件
で
あ
る
。

　

町
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
、
広
報

さ
か
き
等
で
必
要
な
情
報
の

周
知
に
努
め
る
。

激動の平成 30 年間
町内産業の歩みとして発刊された

滝 沢　 幸 映 議員 10 ページ

① 町内企業について
② 空家問題について

大 森　 茂 彦 議員 11 ページ

① 反社会的団体から町民を
　  守るために
② 中学校の部活動の地域移行に
　  向けて
③ 交通弱者の支援の充実は

祢 津　 明 子 議員 11 ページ

① 有害鳥獣対策について
② マイナンバーカードについて

中 嶋　　 登 議員 12 ページ

① 町の文化財対策は
② 役場移転計画を

栗 田 　 隆 議員 12 ページ

① 農業振興について
② 教育について
③ 寄付募集に関する条例について

吉 川　 ま ゆ み 議員 13 ページ

① 産前産後の支援について
② 命を守る対策について　

朝 倉  国 勝 議員 13 ページ

① 農業の活性化に向けた
　  施策について

玉 川　 清 史 議員 14 ページ

① コロナ感染症への対策について
② コロナ融資・貸付について
③ 消費税とインボイス制度に
　  ついて　

大 日 向　 進 也 議員 14 ページ

① コロナワクチン接種と
　  感染状況について
② 町総合防災訓練と自主防災会の
　  強化

塩 野 入　 猛 議員 15 ページ

① 脱炭素（ゼロカーボン）に
　  ついて

山 城　 峻 一 議員 15 ページ

① 性の多様性について
② 非核平和の町宣言について
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